

GLASFASER RUHR und Telekom erweitern bestehende Partnerschaft

Die GLASFASER RUHR und die Deutsche Telekom haben am 02. Mai 2023 den Abschluss eines neuen „FTTH Layer 2 Bitstrom Vertrags“ verkündet. Für die Telekom ist es ein wichtiger Partner-Vertrag, da er sich sowohl auf bestehende als auch auf noch nicht ausgebaute Häuser und Wohnungen in Bochum bezieht. Dadurch soll gemeinsam der Lückenschluss der flächendeckenden Glasfaserversorgung von Bochum bis in die Wohnungen vorangetrieben werden.

Der Vertrag ermöglicht es der Deutschen Telekom, eigene Massenmarktprodukte im Eigenausbau-Gebiet der GLASFASER RUHR in Bochum zu vermarkten.

Mit dieser sogenannten „Wholebuy-Kooperation“ erweitern die GLASFASER RUHR und die Deutsche Telekom den im vergangenen Jahr eingeschlagenen Kooperationspfad für das Stadtgebiet Bochum. Die beiden Kooperationspartner verfolgen dabei das Ziel, sich gegenseitig Zugang zu ihren Glasfaseranschlüssen, die konsequent bis in die Wohnungen errichtet werden, anzubieten, und den restlichen Teil von Bochum in einer Infrastruktur-Kooperation zu erschließen.

Beide Partner bewerten den Ausbau der Zusammenarbeit dabei als wichtiges Signal für die Zukunft. Es sei nicht nur wirtschaftlich günstiger, sondern auch ökologisch sinnvoller und nachhaltiger, bestehende Synergien zu nutzen und das Glasfasernetz sofort gemeinsam bis in die Wohnungen (FTTH – Fiber To The Home) auszubauen.

Die GLASFASER RUHR ist ein Tochterunternehmen der Stadtwerke Bochum und erbringt Telekommunikationsleistungen in der gesamten Metropolregion Ruhr. Dabei ist die GLASFASER RUHR sowohl zuverlässiger Partner für Privat- und Geschäftskunden als auch für Institutionen und Kommunen im Ruhrgebiet.